

El Conce igualó último apretón previo a iniciar el Ascenso 2025

El León tuvo ayer su "Noche Lila", en la que presentó al plantel ante su hinchada y cerró con un amistoso con Lota.

Deportes

Una verdadera fiesta que tiñó de morado las galerías del estadio Ester Roa Rebolledo se vivió anoche en la tradicional "Noche Lila", con la que Deportes Concepción presentó a su plantel para la temporada 2025. Era, quizás, una de las presentaciones que más expectativas y euforia generó entre la hinchada, considerando la gran campaña del año pasado en Segunda y los meses de incertidumbre previos a la ratificación al club para estar este año en Primera B, desde donde había sido desafiliado hace casi una década.

La Banda San Andrés, habitué en las presentaciones del Conce, se encargó de amenizar la velada que también contó con La Combo Tortuga, antes de dar paso a la presentación del cuerpo técnico encabezado por el DT Manuel Suárez, ovacionado por la hinchada, y del plantel y los refuerzos que comenzarán a dar pelea en el Ascenso este viernes en casa, en la primera fecha frente a Deportes Temuco.

"Feliz de estar acá, con muchas expectativas. Entiendo la ilusión de la gente y con muchas ganas de



CON GOL DE BRAYAN VALDIVIA, DEPORTES CONCEPCIÓN IGUALÓ 1-1 ANOCHÉ ANTE LOTA SCHWAGER EN EL ESTER ROA.

estar a la altura", señaló en la transmisión el delantero Joaquín Larrivey, refuerzo estrella para esta temporada, quien hizo rugir al estadio al ser anunciado por los altoparlantes. "Agradezco el cariño de la gente y hay que estar a la altura de las expectati-

vas", remarcó el vicegoleador de la temporada pasada con Magallanes.

EL PARTIDO

El apretón futbolístico ante Lota Schwager, el último antes del debut en el Ascenso 2025 este viernes ante Temuco en Collao,

fue el plato de fondo de la jornada. Uno que la Lamparita casi amarga, luego de ponerse en ventaja a los 41' con gol de Lucas Quiroga, que definió con tiro preciso en el área tras un error en la salida morada.

Sin embargo, el León, con un jugador más des-

pués de la expulsión de Juan Pablo Luco por una fuerte entrada sobre Larrivey, no tardaría en llegar al empate. El propio delantero argentino lo tuvo al filo del primer tiempo, tras conectar una buena jugada colectiva con un toque que dio en el vertical.

“Era el último preparativo previo al torneo y ahora nos tenemos que enfocar para hacer un buen papel el viernes”.

DT Manuel Suárez

A los 57', finalmente, una jugada personal de Brayan Valdivia terminó con un remate a la entrada del área que venció al portero minero y se transformó en el empate 1-1, con que a la postre terminaría el partido en el Ester Roa.

En su análisis, el técnico Manuel Suárez sostuvo que costó conectarse en medios de los distractores que rodearon el encuentro. "Futbolísticamente no fue un buen partido, erramos mucho, no fuimos simples, por ahí no entendimos por dónde tenía que ir la jugada, pero nada. Era el último preparativo previo al torneo y ahora nos tenemos que preparar estos cinco días para hacer un buen papel el viernes", sentenció. 🌟